

Des artistes en herbe aux Collections

Pendant les vacances de février, les Collections de Saint-Cyprien ont organisé une master class « Artiste en herbe » du lundi 25 février au vendredi 1^{er} mars tous les matins pour les enfants âgés entre 6 et 12 ans. Sous l'œil avisé des artistes Danièle Déguilhem et Jacqueline Hourquebie, adhérentes de l'association Peindre à Saint-Cyprien, les enfants sont partis à la découverte de techniques diverses : peintures, collages, dessins aux thématiques ludiques. Ils ont eu l'opportunité d'utiliser des supports et des médiums innovants : bambous, fusains, craies, gommages arabiques, bombes aérosols. Cette semaine leur a permis d'imaginer, manipuler, ob-



► Les enfants se sont initiés à différentes techniques picturales.

server, explorer, détourner, réinterpréter et produire une

création personnelle. Les enfants ont également

eu l'opportunité de faire une décoration ludique et colorée des blocs anti-franchissements avec Nathalie Carrion, animatrice culturelle des Collections de Saint-Cyprien. Ces blocs ont été peints de façon abstraite avec des formes géométriques, ainsi qu'à la manière d'artistes contemporains comme Henri Matisse ou Keith Haring. Ils seront utilisés lors des différentes fêtes du village telles que la *festa major*, le marché de Noël, la fête foraine, etc. Le vendredi matin, la master class s'est terminée par une exposition, un petit vernissage a eu lieu à partir de 11 h 30, les parents étaient ravis de découvrir les œuvres de leurs enfants.